

学校教育特別委員会報告

委員長 美谷芳昭

開催日 7月18日

議題 学校再編の進ちょく状況について

設置経過

本町では、小学校1校、中学校1校で学校再編を行い、平成28年4月1日を目指して、府民牧場跡地に新学校を建設することが決定しています。

町議会としては、魅力ある新学校が開校できるよう、引き続き議論することが必要と考え、本年6月20日に再度「学校教育特別委員会」を設置しました。

審議内容

学校再編室より現在の進ちょく状況と、校舎配置計画の考え方について説明を受け、これについては早期に設計条件を固めて学校、保護者、町民へ説明するとの報告がありました。

通学路である「町道平野線」の改良工事については、環境創造部より経過説明及び現状報告がありました。

主な質問

- ・プールは屋内プールに変更できないか
- ・町長の精査はどうなっているのか
- ・通学路はどの程度進ちょくしているのか
- ・どう見ても小中一貫校の配置となっているが、いつ変化したのか
- ・職員室、昇降口、保健室等が小中共用となっているが、小中独立した校舎の方が良いのではないか

視察

委員会終了後、学校建設予定地である旧府民牧場跡地を視察し、現地で配置計画等について説明を受けました。

配置計画図

